

Frau Bartelheimer berichtet, dass freiwerdende Mittel aus dem Landesschulbauprogramm für die Errichtung einer Mensa an der Alexander-von-Humboldt-Schule eingesetzt werden können. Eine Aufstellung hierzu wird an die Mitglieder des Ausschusses verteilt.

Ebenso frei werdende Mittel aus dem Konjunkturprogramm II kommen den Baumaßnahmen „Hauke-Haien-Kindergarten“ und „Vielinschule“ zugute.

Der 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass das Ministerium für Bildung und Kultur mit Bescheid vom 11.06.2010 die Befristung der Pestalozzischule als Regionalschule aufgehoben hat.